

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

ROCK: IN GEDANKEN BEI DEN OPFERN VON VOLKMARSEN

23.02.2021

- **Geschehen des 24. Februar 2020 ist nicht vergessen**
- **Betroffenen Unterstützung zugesagt**

WIESBADEN – „Das Geschehen von Volkmarshausen ist nicht vergessen“, versichert René ROCK, Fraktionsvorsitzender der Freien Demokraten im Hessischen Landtag. Vor einem Jahr, am 24. Februar 2020, war ein Auto am Rande des Rosenmontagszugs in die Menschenmenge gefahren; zahlreiche Menschen wurden verletzt. „Auch ein Jahr nach den schrecklichen Ereignissen denken wir an jene, die seinerzeit körperlich verletzt und in einigen Fällen auch seelisch traumatisiert wurden. Ihnen allen sagen wir unsere Unterstützung zu.“ Das Motiv des Mannes, der das Auto in die Menge fröhlich feiernder Menschen gefahren hatte und der sich derzeit wegen versuchten Mordes und gefährlicher Körperverletzung vor Gericht verantworten muss, ist nach wie vor unklar. „Klar ist aber, dass wir Gewalt niemals akzeptieren werden“, betont Rock. „Möglicherweise wird die quälende Frage nach dem Warum des Geschehenen nie beantwortet. Den Betroffenen wünschen wir, dass sie die grausamen Erlebnisse gleichwohl eines Tages verwinden können.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
